Provins et ses environs

PROVINS

ÉCONOMIE. L'entreprise de pneus déménage

L'entreprise Erric Pneu a ouvert officiellement ses portes à Provins. Un endroit chargé d'émotions pour Nicolas Moriette, l'entrepreneur qui a failli y mourir.



Nicolas Moriette déménage de Jutigny à Provins, dans ce lieu où une mauvaise chute l'avait plongé dans le coma.

« Nous aurions pu nous réunir dans un endroit plus... agréable que cet endroit au milieu des pneus » s'est exprimé Nicolas Moriette en inaugurant la nouvelle géographie de l'entreprise Erric pneu. Mais cet endroit était particulièrement important pour lui. C'est là que le 22 septembre 2015, l'entrepreneur a été victime d'une chute qui avait alors engagé son pronostic vital. Résultat : plus de quinze jours de coma et

vingt fractures, et pour Nicolas Moriette une foule de remerciement pour tous ceux qui ont fait qu'aujourd'hui il est là, et avec lui une entreprise riche d'une trentaine d'emplois.

Extension

Aujourd'hui, Erric pneu a tourné la page Jutigny pour perdurer à Provins. Installé aujourd'hui sur 22 000 m², gagnant ainsi 6-000 m² par rapport à son ancien site pour un déméd'euros et auquel s'est associée la Communauté de communes du Provinois.

Sur son nouveau site, Erric pneu va ainsi pouvoir développer son activité de traitement de pneus lancée en 1973.

Même si ce déménagement revêt une importance économique importante, sauvant notamment une trentaine d'emplois, il était dit que cette inauguration serait placée sous

nagement estimé à 1,8 million le signe de l'émotion puisqu'Eric Moriette a tenu également à mettre en avant ses parents : « Je vous remercie beaucoup car vous avez fait un enfant casse-pieds, un enfant emmerdant, un enfant borné et surtout un enfant qui est devenu un homme solide. Sans vous, sans toute cette enfance heureuse malgré les embûches, je n'aurai pas eu cette volonté de m'en sortir. Je vous aime très fort. »